
        
         

Assemblée générale du jeudi 23 mars 2023 

L’assemblée générale du jeudi 23 mars se déroule dans une salle polyvalente au 
71 rue Edouard Vallet, 1232 Confignon 

Présents :  G. Borgeaud,   J-C. Christinat,   M. Deshusses,   E. Durussel,              
S. Moulin,   C. Perrier,   F. Pouzet,   R. Pouzet,   P. Remolif,   J. Tripod,           
D. Vögele,  C. Ziegenhagen. 

Excusé :   pas d’excusé 

Les membres et adhérents présents profitent de l’occasion pour payer leur 
cotisation. 

Françoise ouvre la séance en remerciant tous les membres et adhérents pour 
leur présence. 

Ordre du jour : 

 1.  Bilan de la présidente 

Location de la salle : en date du 17 janvier 2022, nous avions envoyé une lettre 
à la Mairie afin de leur demander un tarif préférentiel pour la location de la salle 
du Manège. Nous n’avons pas obtenu de réponse.  



C’est madame Dreyer qui nous a communiqué par mail le 7 juillet 2022 que le 
montant à notre charge serait de 1500.- FR.  
Il était trop tard pour intervenir ! 

Le comité décide alors de prendre rendez-vous avec la Secrétaire Générale en 
2023 pour obtenir quelques explications. 
Nous avons aussi fait des démarches auprès de la voirie d’Onex. La personne 
nous recevant fut très agréable et nous a même annoncé la gratuité du matériel 
cette année pour notre 40ème exposition. Qu’elle en soit ici remerciée. 

La décoration : le thème de l’exposition était l’automne. Les épouvantails ont 
été réalisés dans la cave de la salle communale. Merci à Sylvie de la buvette 
pour son aide. Nos deux gnomes ont été assemblés chez Françoise. Un grand 
merci à Jean-Claude pour toutes les découpes de feuilles. Patricia s’est occupée 
de fabriquer les courges. En bref, l’ambiance était au rendez-vous… 

Comité : début septembre, un comité au complet avec en plus Sylvie Armeli et 
Remo Remolif c’est tenu afin d’accorder nos violons… Il fallait passer en revue 
les différents postes afin de s’organiser au mieux pour le montage de 
l’exposition. Chacun connaissait son rôle et cela c’est ressenti sur l’ambiance. 
Tout s’est très bien  déroulé. 

Exposition : l’exposition était très belle. Les stands étaient bien présentés et il y 
régnait une ambiance détendue. Aucun faux pas n’est à signaler. 

Démontage : le comité ayant aussi des stands à démonter, il est très difficile de 
donner des directives aux exposants, notamment au 1er étage pour le rangement 
des tables et des chaises. L’idéal serait de trouver le mari d’une exposante, pour 
diriger cette mise en place. Il suffira de lui expliquer où placer les tables pliées 
et où poser les chaises. 



Pour ce qui est du matériel allant à la cave, nous avons eu la chance d’avoir 
Suzanne Moulin qui a dirigé les opérations d’une main de maître. Tout a été 
déposé à sa place et nous avons gagné beaucoup de temps. Accepterait-elle de 
continuer ce rôle ? Oui, elle accepte de continuer à nous rendre ce service et 
nous la remercions. 

Le comité remercie toutes les personnes présentes lors du rangement : maris, 
enfants et petits-enfants, qui nous ont donné un précieux coup de main pour le 
démontage et qui sont restés pour la dernière verrée de l’amitié. 

2.  Rapport des vérificatrices des comptes 

Danielle Vögele et Clara Ziegenhagen ont vérifié les comptes. 

Elles ont fait lecture de leur rapport. 

3.  Rapport du trésorier 

Jean-Claude nous a donné le bilan de nos finances : 
nous avons terminé cette année avec un déficit d’environ 6.- FR. 
Cela est dû au coût de la location de la salle du Manège. La mairie ne nous a 
pas fait de cadeau en nous la facturant à 1500.- FR. Heureusement, comme 
c’était notre 40ème exposition, la voirie nous a offert la location des tables, 
bancs et grilles, ainsi que du transport. 
Les exposants nous ont laissé un 10% élevé et la buvette a bien vendu. 

4. Approbation des comptes 

Les comptes ont été approuvés par l’assemblée générale. 



5.  Admissions et démissions  

Nous avons cinq personnes très intéressées à se joindre à notre association : 

 Nathalie Cotture : cartes en 3D et bébé en polymère 
 Océane Cotture : objets peints ou en résine 
  Maya Delavy : poterie et bougies  
 Nathalie Gallet : porcelaine froide  
 Béatrice Rieder : porcelaine froide 

Le comité désire aussi inclure Sylvie Armeli qui donne un sérieux coup de main 
à la buvette, comme membre honorifique. 

Démission d’un membre ou adhérent :    aucun 

6.  Election du comité 

Le comité au complet se représentait et a été réélu à l’unanimité. 

7.  Nomination des prochains vérificateurs aux comptes 

Clara Ziegenhagen et Ghislaine Borgeaud seront les prochaines vérificatrices 
des comptes 2023. 

Suppléante : Nathalie Cotture. 

8.  Exposition 2023 

Voici les dates de l’exposition qui seront encore à confirmer : du mercredi 18 
octobre au dimanche 22 octobre 2023, avec le mardi 17 utilisé pour le montage. 
Madame Dreyer a annoncé que la semaine avant les vacances scolaires 
d’automne était très souvent sans réservation pour les spectacles.  
Donc, peut-être une chance pour nous. 



Le thème de cette année sera : les félins. 

Jean-Claude propose de faire des découpages de tête de jaguar en guise de 
badge. L’idée a plu à toute l’assistance. 

9.  Sortie annuelle des membres et adhérents  

La proposition serait d’aller visiter le zoo de Servion.  
Il est ouvert tous les jours de 9h00 à 18h00. Le billet d’entrée est de 12.- FR et 
de 10.- FR pour les personnes à l’AVS.  
Il y a aussi possibilité de manger sur place.   
Une chose à faire attention, le zoo est un but pour les courses d’école. Pour 
éviter de se trouver en présence d’un nombre incalculable de bambins, l’idée 
serait de s’y rendre un mercredi.  

La date du mercredi 24 mai 2023 a été retenue. 

10  Propositions individuelles et divers : 

Statuts : les modifications que le comité désirait faire aux statuts ont été 
acceptées par les membres et adhérents. Elles seront prochainement effectuées. 
Patricia prendra contact avec Sylvie Matthes qui s’occupe de notre site afin 
d’effectuer le changement. 

PV de l’AG : le comité désire supprimer le procès verbal de l’assemblée 
générale du site, comme présenté actuellement. Nous pensons que cela doit 
rester au sein de l’association et ne pas être visible par le « tout public ». Nous 
avons reçu des mails forts désagréables en lien avec le PV juste avant le début 
de l’exposition. Sachez aussi que notre site a été piraté. Sylvie Matthes s’en est 
occupée et veille à la suite. 
L’assemblée propose de demander à Sylvie de créer un emplacement spécial sur 
notre site, avec mot de passe pour y avoir accès. 



Onex Magazine : des exposants nous avaient demandé pourquoi l’exposition   
d’OVI n’apparaissait pas dans l’agenda du journal d’Onex Magazine. Voici la 
réponse fournie par le service des communications d’Onex : l’agenda d’Onex 
Magazine est réservé aux prestations communales. 

Par contre, la personne nous a laissé un formulaire informatique à remplir qui 
sera mis en ligne sur le site de la commune. 

Bulletin d’inscription : là aussi, nous désirons faire des modifications : limiter 
le nombre de tables et de grilles par stand. Supprimer le n° 2 : Stand libre et 
ajouter à la place :  
Les membres, adhérents, invités et invités d’honneur doivent remplir le 
« Bulletin d’inscription » et nous le renvoyer signé à l’adresse postale d’Onex 
Violon d’Ingres ou sur :  contacts@onexviolondingres.com 
Faute de bulletin d’inscription, le comité se réserve le droit de ne pas prendre en 
considération le désir de l’exposant.  

Parking : nous désirons faire payer les tickets de parking dès la commande, 
c’est-à-dire lors de l’assemblée de préparation. Plusieurs personnes en 
commandent puis le moment venu, pour une raison qui leur est propre, n’en ont 
plus besoin. Le problème, c’est qu’ils restent à la charge de notre association.  

Buvette : au vu de la forte affluence les samedi et dimanche à la buvette, 
Françoise a recruté une troisième personne pour nous venir en aide : Madame 
Arlette Kochling. D’avance, nous la remercions. 

Exposition : un marché de Noël a été organisé à la salle communale d’Onex le 
17 et 18 décembre 2022 avec, visiblement, le soutien de la Mairie : flyers et 
même un vauban avec banderole devant la salle communale ! Nous allons 
essayer d’en savoir un peu plus lors de notre rencontre avec la Secrétaire 
Générale… 

mailto:contacts@onexviolondingres.com


Dégustation de vin lors du vernissage :  Clara Ziegenhagen  a soulevé un point 
relevant de l’équité : est-ce que le viticulteur nous verse un  pourcentage sur les 
ventes de vin faites suite à la dégustation lors de notre vernissage ? 
En effet, chaque exposant devant participer à ce 10%, alors pourquoi pas le 
viticulteur ? 
Ou bien, accepterait-il de nous faire un rabais sur l’achat de bouteilles que nous 
proposerions uniquement pour la dégustation ? Le comité va étudier la question 
pour trouver une solution.  

Françoise clos cette assemblée générale et nous propose de partager le verre de 
l’amitié. 


